

Partei Finnlands betonen, daß die brüderliche Verbundenheit mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion ein grundlegendes Kriterium für den proletarischen Internationalismus ist. Der 50. Jahrestag der Gründung der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken wird für beide Parteien würdiger Anlaß sein, um gemeinsam mit allen fortschrittlichen Kräften ihre tiefe Verbundenheit zum Lande und zur Partei Lenins zu bekunden.

Die Repräsentanten beider Parteien hoben die große mobilisierende Bedeutung des Friedensprogramms des XXIV. Parteitages der KPdSU für die Gesundung der internationalen Lage hervor und betonten, daß die sozialistische Staatengemeinschaft immer eindrucksvoller als entscheidende Triebkraft für die Sicherung des Friedens und die Beschleunigung aller fortschrittlichen Prozesse in der Welt wirkt.

Das in jüngster Zeit in Europa geschaffene Vertragswerk und die praktische Vorbereitung der europäischen Sicherheitskonferenz kennzeichnen den Beginn einer neuen Etappe der Zusammenarbeit der Völker und Staaten unseres Kontinents auf der Grundlage der friedlichen Koexistenz.

Sie begrüßen aus ganzem Herzen die Herstellung diplomatischer Beziehungen zwischen Finnland und der DDR sowie die allseitige völkerrechtliche Anerkennung des ersten sozialistischen Staates auf deutschem Boden und die bei seiner gleichberechtigten Mitarbeit in internationalen Organisationen erzielten Ergebnisse als einen wesentlichen Faktor für Frieden und Sicherheit in Europa und in der ganzen Welt.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands würdigt den Kampf der Kommunistischen Partei und aller fortschrittlichen Kräfte Finnlands, die stets konsequent und weitblickend für die Herstellung diplomatischer Beziehungen zwischen Finnland und der DDR eingetreten sind und für den Ausbau der freundschaftlichen Beziehungen und der sachlichen Zusammenarbeit zwischen beiden Staaten wirken.

Beide Parteien wollen dazu beitragen, daß sich mit der Aufnahme diplomatischer Beziehungen die Zusammenarbeit zwischen der DDR und der Republik Finnland weiter vertieft.

Die Kommunistische Partei Finnlands und die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands stehen fest an der Seite des vietnamesischen Volkes sowie aller Völker Indochinas gegen die Aggression des USA-Imperialismus und verlangen die unverzügliche Einstellung der Kriegshandlungen durch die USA. Mit aller Entschiedenheit fordern beide Parteien die sofortige Unterzeichnung des Vertrages über die Herstellung des Friedens in Vietnam durch die USA.

Die SED und die KPFI erklären ihre aktive Unterstützung für den Kampf